

Mahasiswa Harus Jadi Ilmuwan

REKTOR UIN Jakarta Prof Dr Dede Rosyada menegaskan, mahasiswa Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta harus menjadi seorang Ilmuwan yang memiliki integritas serta pengetahuan tinggi. Sebab, sesuai dengan kurikulum Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) sekarang, tugas mahasiswa S2 dan S3 adalah untuk menemukan dan memperkuat keilmuan.

“Untuk mengeksplorasi pengetahuan tersebut, penelitian tesis minimal harus menghasilkan satu teori, sedangkan disertasi dua atau tiga teori,” kata Rektor saat menutup Orientasi Studi mahasiswa baru di kampus SPs UIN Jakarta, Rabu (31/8). Turut hadir Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah, Ketua Program Magister Dr JM Muslimin, dan Ketua Program Doktor Prof Dr Didin Saepuddin.

Selain menjadi seorang ilmuwan, kata Rektor, mahasiswa SPs UIN Jakarta harus diperkuat dengan tradisi menulis. Jika tak pandai menulis, hal itu sama saja menjadi tidak berguna. Di SPs UIN

Jakarta, tambahnya, tradisi menulis itu sangat ditekankan, terutama dalam menulis tesis atau disertasi.

“Penulisan disertasi di sini (SPS UIN Jakarta, *Red*) jauh lebih serius dibandingkan dengan di perguruan tinggi lain. Yang jelas, Islamic Studies SPs UIN Jakarta *still the best* di Asia Tenggara. Jadi, menulislah dengan baik agar bisa dibaca dunia,” tandasnya.

Pada bagian lain, Rektor juga mengimbau agar mahasiswa baru SPS UIN Jakarta tidak terlalu lama menyelesaikan studi. Selain akan memakan biaya tinggi, studi yang terlalu lama juga dapat menghambat aktivitas dan karier lain di kemudian hari.



TONY KURNIAWAN

Rektor UIN Jakarta Prof Dr Dede Rosyada (kedua dari kanan) didampingi pimpinan Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta saat menutup kegiatan Orientasi Studi mahasiswa baru di Auditorium, Rabu (31/8).

“Tidak usah takut menjadi profesor atau guru besar di usia muda, karena UIN Jakarta masih memerlukan banyak profesor,” kata Rektor.

Jumlah mahasiswa baru SPs UIN Jakarta pada semester ganjil tahun akademik 2016/2017 saat ini terdapat 122 orang, terdiri atas program magister sebanyak 41 orang

dan program doktor sebanyak 81 orang. Mereka merupakan hasil seleksi, baik seleksi jalur reguler maupun jalur beasiswa studi program doktor Kementerian Agama. Sebelum mengawali perkuliahan, mereka terlebih dahulu harus mengikuti masa Orientasi Studi selama dua hari pada 30-31 Agustus 2016. (ns)

6 Pelajar Asing Belajar Islam di SPs UIN Jakarta

SEBANYAK enam pelajar asing dari lima negara mengikuti program Darmasiswa Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan RI di Sekolah Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta. Selama di kampus SPs UIN Jakarta, keenam pelajar tersebut akan belajar tentang Islam dan bahasa Indonesia secara intensif.

Koordinator Darmasiswa Nurbaini Futuhat Wulansari kepada *BERITA SEKOLAH*, Rabu (31/8), mengatakan, para peserta program Darmasiswa be-

rasal dari lima negara, yakni Syria (MHD Hesham Tanta dan Tarek Mansur), Jepang (Ono Takeru), Malaysia (Muhammad Akmal bin Ahmad Zamri), Bangladesh (Mahfujur Rahman), dan Iran (Saeid Nikgoo).

“Program Darmasiswa rutin diadakan oleh Kemendikbud. Tujuannya adalah untuk memperkenalkan Islam dan budaya Indonesia kepada para peserta,” katanya.

Mereka akan berada dan tinggal di Indonesia selama sekitar empat bulan, mulai Agustus-November 2016. (ns)



AHMAD SHODIKIN

Para peserta program Darmasiswa Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan RI saat diterima pimpinan Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta. Selain akan belajar tentang Islam dalam perkuliahan, para peserta juga belajar bahasa Indonesia. Mereka akan mengikuti perkuliahan tersebut selama sekitar empat bulan sejak Agustus hingga November 2016.

BERITA UJIAN

Promosi Doktor



AHMAD SHODIKIN

D.I. Ansusa Putra (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Tafsir Hadis, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,53 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 24 Agustus 2016. Disertasinya berjudul *Otorisasi Tafsir Periode Mazhab: Dimensi Kritis pada Interpretasi Ibn Taimiyyah dalam al-Tafsir al-Kabir* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Hamdani Anwar, Prof Dr M. Ishom Yusqi, Prof Dr Salman Harun, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Sedangkan Promotor adalah Prof Dr Nasaruddin Umar dan Prof Dr Ahmad Thib Raya (keduanya berhalangan hadir). (ns)

Promosi Magister



AMIR SYARIFUDDIN

Abdul Haris (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Tafsir, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,51 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 24 Agustus 2016. Tesisnya berjudul *Tinjauan Yuridis dan Sosiologis terhadap Nikah dengan Niat Talak (Studi Kasus Praktek Pernikahan di Tugu Selatan)*, berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Dr Asep Saepudin Jahar, Prof Dr Huzaemah T. Yanggo, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Sedangkan Promotor adalah Dr JM Muslimin (kanan). (ns)

GALERI FOTO



AINUR ROFIQ

Alfida, M.Lis, Kepala Perpustakaan Riset (kiri), menjelaskan mengenai pemanfaatan fasilitas Quiet Room di lantai 2 kampus Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta kepada sejumlah mahasiswa baru yang tengah mengikuti kegiatan Orientasi Studi di sesi pengenalan lingkungan pada 31 Agustus 2016 (gambar kiri). Selain



AHMAD SHODIKIN

fasilitas tersebut, mahasiswa baru juga diperkenalkan pemanfaatan fasilitas akses internet di gedung Perpustakaan Riset guna mencari sejumlah referensi melalui katalog secara *online* (gambar kanan). Pemberian fasilitas tersebut tak lain guna membantu para mahasiswa selama belajar di kampus..

Penanggung Jawab: Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhu **Reporter:** Adam Hesa, Tony Kurniawan **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** na2esha **Distributor:** Ajo Zakaria, Ahmad Shodikin **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali

